

May I love you?

Sasuke x Sakura und andere | Epilog on

Von Bananenschale

Epilog:

May I love you

Epilog: Epilog

Sakura weitete ihre Augen, ehe sie leicht lächelte und dann breit grinste.

„Ja, natürlich.“

Ein leichtes Lächeln breitete sich nun auch auf Sasukes Gesicht aus, bevor er seine Freundin in die Arme schloss.

„Ich bin so froh, dass du das Kind auch willst.“

Glücklich lächelnd schmiegte die Haruno sich an ihren Verlobten und schloss ihre schönen Augen, um diesen schönen Moment einfach eine Weile zu genießen.

Am Tag des Finales

Sasuke hatte seinem Vater von seinem Antrag und dem Baby noch nichts erzählt, da er erst einmal das Finale hinter sich bringen wollte.

Während die Fußballspieler auf dem Platz im Stadion standen und ihrer Nationalhymne lauschten, fieberten Sakura und die anderen dem Anpfiff des Spiels entgegen.

Fugaku, der im Wohnzimmer saß und das Spiel auch verfolgte, hatte seine steinerne Miene aufgesetzt, die Sakura doch ein wenig Angst machte.

Die Spieler der japanischen Nationalmannschaft kamen sehr spät ins Hotel zurück, was an der Feier lag. Sie hatten Australien mit 2 zu 1 geschlagen und feierten erst einmal ihren Weltmeistertitel. Den Ersten wohlgermerkt. Als die Spieler dann heimkehrten war nur noch Fugaku wach, da alle anderen bereits schlafen gegangen waren.

Einige Monate später

Sasuke Uchiha ist Vater

Der japanische Fußballspieler Sasuke Uchiha (20) hat heute einen Grund mehr sich zu freuen. Nicht nur, dass sein Wechsel zum FC Barcelona perfekt ist, am gestrigen Abend brachte seine Frau Sakura Haruno (19) einen kleinen Jungen zur Welt. Das Baby sei gesund und die Eltern sehr glücklich, so Uchihas Berater. Uchiha und Haruno hatten vor fünf Monaten geheiratet.

Der 20 Jahre alter Fußballspieler der japanischen Nationalmannschaft, steht bis zum Ende der Saison noch bei Real Madrid unter Vertrag, bevor er im Sommer dann zum FC Barcelona wechselt.

Sasuke legte die Zeitung beiseite und schmunzelte leicht. Er sah zur Uhr und stand auf, bevor er sich auf den Weg machte, um ins Krankenhaus zu kommen. Denn dort besuchte er seine Frau und seinen Sohn Sota, die beide noch eine Weile im Krankenhaus bleiben mussten.

ENDE

Ich bedanke mich bei allen Kommentatoren und auch bei den Usern, die meine FF auf ihrer Favoritenliste haben.

Vielen Dank